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Yazhi: Ursachen für unerklärliche Anämien bei Patienten.

Wenn man über einen längeren Zeitraum elektromagnetischen Energiefeldern mit 
hoher Intensität ausgesetzt ist, führt dies bei den Betroffenen zu Anämie. Besonders 
auffällig im Frequenzbereich über 1 GHZ und je stärker es ist, desto mehr Anämie 
erzeugt es. Dies wird noch verstärkt, wenn das Band der elektromagnetischen 
Strahlung mit einer Leistung von mehr als 1 GHZ in einem starken, einseitig 
gerichteten Strahl konzentriert ist, wie z.B. bei einem Laser, oder nicht einmal so 
konzentriert oder lokalisiert ist, und nicht in konzentrischen Wellen verteilt ist, wie es 
bei den Radiowellen der Fall wäre.

Dies wird von den Kontrolleuren der Plandemie aus sehr realen esoterischen 
Gründen absichtlich herbeigeführt, d.h. sie haben eine feste, nicht-menschliche 
wissenschaftliche Grundlage, denn es ist seit Jahrtausenden bekannt, dass Eisen 
die Menschen vorparanormalen Angriffen sowohl von Entitäten der unteren 
Astralwelt als auch vor Eingriffen oder Entführungen nicht-menschlicher 
technologischer Wesenheiten regressiver Natur schützt.

Sogar bei nächtlichen Angriffen regressiver Wesenheiten ist bekannt, dass eine 
Person mit niedrigem Eisengehalt im Blut eine 90% höhere Wahrscheinlichkeit hat, 
angegriffen zu werden, als eine Person mit normalem Eisenspiegel, besonders  
wenn dieses auffällig ist, oder es in der Basis der Wirbelsäule konzentriert auftritt.

Dies erklärt auch, warum Frauen statistisch gesehen mehr Angriffe aller   
paranormalen Art, aber besonders nächtlicher Natur erleiden als Männer, aufgrund 
ihrer natürlichen Tendenz zur Anämie, die durch ihre Menstruationszyklen verursacht 
wird.

Eisen und seine Eigenschaften helfen, die existentielle Dichte der Person stabil zu 
halten, wie sie von der Basisfrequenz der besagten Person in ihrem persönlichen 
energetischen Torus diktiert wird, die wiederum von ihrem mentalen Zustand und 
ihrer Bewusstseinsebene abhängt.

Sie reduzieren die Verteidigungskraft der Person, indem sie die Menge an Bluteisen 
reduzieren, was sie anfälliger für alle Arten von Angriffen von Wesenheiten macht, 
die nicht aus der greifbaren Realität der 3D oder der irdischen Realität stammen.

Das ultraviolette Licht der Sonne, wenn es mit dem Bluteisen durch die Haut 
interagiert, aktiviert die Speicher- und Regenerationseigenschaften des Eisens, 
wodurch es die Existenzfrequenz der Person stabilisiert, die aurische Frequenz ihres 
persönlichen Torus, der als schützendes Energieschild dient.
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Der Mangel an Sonnenlicht schwächt die frequenzerhaltende Wirkung des 
Bluteisens und erhöht die Fähigkeit von elektromagnetischen Wellen über 1 GHZ, 
Bluteisen abzubauen.

Ich muss betonen, dass die Wirkung der elektromagnetischen Strahlung auf das 
Bluteisen vor allem dann auftritt bzw. deutlicher ist, wenn es sich um einen 
gerichteten Strahl oder Vektor handelt und nicht so sehr als Folge der gewöhnlichen 
künstlichen elektromagnetischen Strahlung aus der Umwelt - Das heißt, es handelt 
sich um eine konzentrierte elektromagnetische Strahlung mit einem gerichteten 
Strahl , wie er als Ergebnis einer Energiewaffe auftreten würde, die auf ein 
Individuum als Ziel gerichtet ist.

Obwohl die Art der Antennen und der 5G-Übertragungen umweltfreundlicher sind, 
schließe ich in keiner Weise aus, dass 5G eine gerichtete Strahlung sein kann, und 
ich akzeptiere auch, dass alle 5G-Funktionen eine gerichtete Strahlung von Natur  
aus sein können, die notwendig ist, um bei Individuen eine starke Anämie in ihrem 
Wirkungsbereich zu verursachen.

Als Wahrscheinlichkeit, und nicht so sehr als Spekulation, sehe ich, dass sie 
bestimmte Teile der Gesellschaft enteisen könnten, um sie anfälliger für niedere 
astrale regressive Entitäten zu machen, da wir sehr starke Aktivitäten  kleinerer 
Portale praktisch überall auf der Welt gesehen haben, besonders innerhalb großer 
städtischer Konzentrationen.

-------

Aus einem anderen Chat:

Yazhi: Deshalb schützt es auch vor negativen Entitäten, wenn man ein Amulett aus 
Eisen trägt, oder bei sich hat. Obwohl es im Moment schwer genug ist, ein Amulett 
aus Eisen zu bekommen, würde ich sagen, dass jedes Eisen funktionieren würde, 
solange es rein ist und keine billige Legierung. Ich kann hinzufügen, dass die zwei 
besten Eisensorten folgende sind:

1: Graphit-Eisen

2: Graues Eisen

Anders beschrieben:

A: Hämatit Fe2-O3

B: Magnetit Fe2-O4

Gosia: Aber was ist im Eisen drin, dass die Wesenheiten es nicht mögen?

Yazhi: Es stabilisiert die DNA, weil es die ursprünglich angelegte Frequenz hält. Es 
konserviert also das Zellgedächtnis. Dies aufgrund seiner spezifischen Magnetfelder, 
die es erzeugt und hält. Die Frequenz eines lebenden Organismus programmiert das 
Eisen in den Zellen, um die Frequenz zu halten. Die Beziehung zwischen Eisen und 
DNA ist sehr eng, es ist fast wie eine Batterie für sie.

Entitäten können ihre Frequenz nicht verändern oder  sie auf die des Opfers 
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übertragen, daher gibt es praktisch keine  Schnittstellenverbindung, so dass  eine 
Besetzung schwierig, bis unmöglich ist.

Innerhalb einer Zelle kann zu viel Eisen giftig sein, zu wenig verursacht alle 
möglichen Probleme als Folge  wie Anämie und Zelloxidation, Degeneration und, 
Alterung.

Wir haben Grund zu der Annahme, dass sie das Eisen in der menschlichen 
Bevölkerung künstlich verarmen lassen zum Beispiel, um die transhumane Wirkung 
des DNA-verändernden Graphenits, das in den Impfstoffen enthalten ist, zu 
unterstützen. Sie fördern eine bessere DNA-verändernde Wirkung, da das Subjekt  
durch sein natürliches Eisen nicht geschützt ist. Dies geht perfekt Hand in Hand mit 
all dem, was bei der Covid-Agenda vor sich geht.

Beachte, dass die größte Anzahl an paranormalen Ereignissen und Vorkommnissen 
bei Frauen in der Pubertät geschieht, weil ihre Menstruation stark ist und sie 
verstärkt blutarm werden! Ich weiß, dass hier auch andere Gründe zutreffen, aber 
das ist definitiv ein wichtiger Faktor, den man berücksichtigen sollte.

Männer haben mehr Eisen, weil sie nicht jeden Monat bluten und viele haben 
vielleicht zu viel Eisen in ihrem Körper, so dass ausnahmsweise der Aderlass eine 
Lösung sein kann. Wenn zu viel Eisen das Problem ist. Und das könnte auch 
erklären, warum Männer deutlich weniger zum Übernatürlichen neigen, als Frauen. 
Nicht  einfach nur so, weil sie einen rationaleren Geist haben.

Einfach ausgedrückt: Eisen sperrt durch bestimmte Zellaktivitäten  die Frequenz des 
des Subjekts und des Geistes, was subtilere Störungen, die von astralen Entitäten 
kommen, schwer möglich macht. Die Subjekte sind einfach nicht im entsprechenden 
Frequenzbereich. Sie sind sehr stark im Physischen. Erinnere dich daran, dass wir 
magnetische Energiewesen sind, und was macht Eisen? Es ist magnetisch und 
programmierbar. Es ist also logisch.

Vielleicht fehlt es den Menschen an Eisen und sie wollen es mit dem Graphen in den 
Impfstoffen ersetzen. Schrecklich! Ich weiß, dass es Eisen ersetzt Das ist keine 
Spekulation.

Gosia: Aber es schützt nicht wie Eisen, richtig?

Yazhi: Nein, denn es wird von ihnen programmiert. Um eine Aufgabe zu erfüllen, um 
dich zu verändern! Wie es ihnen gefällt und wie sie es wollen! Sie benutzen das 
gleiche Prinzip, aber um die Menschen zu kontrollieren. Eine "Nebenwirkung" des 
Impfstoffs, die alle gemeinsam haben, ist, dass sie magnetisch sind. Das ist der 
Grund!

All das muss vielleicht noch weiter erforscht werden, was genau auf der Erde 
geschieht, aber Dr. Alex Sousa hat vielleicht etwas Größeres erschlossen, als 
erwartet.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

  Deutsch synchronisierte Videos  auf meinem YouTube Kanal: 
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https://www.youtube.com/my_videos?o=U

von YouTube zensierte Videos  auf meinem LBRY Kanal : https://lbry.tv/@Ofaatu
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